



Jorge Llaven Abarca llama a la militancia del PVEM a mantener la unidad para lograr la transformación

Ante medios de comunicación y militantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), el diputado federal Jorge Llaven Abarca hizo un llamado de unidad para continuar con la transformación del pueblo de Chiapas y México, que también es Verde, así como a respaldar el trabajo del presidente Andrés Manuel López Obrador y del gobernador Rutilio Escandón Cadenas.

<https://nvinoticiaschiapas.com/chiapas/21/07/2023/66252/>